

REFLEXIÓN PELÍCULA

TALENTOS OCULTOS

Muchas veces juzgamos a las personas sin ver el trasfondo de lo que tienen para darnos y enseñarnos al transcurso de nuestra vida y un día finalmente vemos todo lo que desaprovechamos una vez.

En esta película nos muestran a tres mujeres negras, las cuales luchan siempre por llegar a una meta teniendo en cuenta los estigmas sociales, cosa que muy pocas personas logran.

Realmente mi criterio es muy positivo puesto que podemos cuestionarnos y decir que es lo que realmente necesitamos para sentirnos "bien" en una sociedad la cual quiere cumplir con estereotipos y no ver lo que realmente importa.

La invitación que me deja esta película es poder compartir ideas con más personas con diferentes pensamientos, así, creo yo, que puedo tener un intelecto más allá de lo "normal", aprender cada día más de cómo ser un buen ser humano.

"dejemos lo "normal" a un lado "